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Zitat von papahippie 

Jetzt machst mich aber ein bisschen kirre. Geld aus dem Verkauf der Immobilie in die
Mannschaft investieren ist schlecht, Geld aus dem Verkauf von Anteilen
(=Ausgliederung) in die Mannschaft investieren ist gut? Ich bitte um Aufklärung.

Und bei der Quelle hat so ziemlich alles und jeder zu fast jedem Thema gepennt, wurde
mir so zugetragen.

Quelle hat ja der doc schon beantwortet.

Und bei dem anderen Thema, verscherbelst du möglicherweise Tafelsilber um es in ggf.
flüchtiges Kapital oder Risikokapital (=Spieler) zu investieren.

Vom Investoren bekommst du aber auch in einem gewissen Sinne Risikokapital, da er bei der
50+1 Regel darauf ggf. keinen Einfluß mehr hat.
Der Investor tut sich aber ggf. leichter dir Geld zu geben, wenn du noch was in der Hinterhand
hast.

Eben zB. Immobilien/Grundstücke etc.

Anyway - für mich wäre ein Geländeverkauf zur Wachstums- oder Stabilisierungsfinanzierung
nur im Notfall eine Option.
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